GESTION

3

En Río de Janeiro inauguran gigantesca muestra de grabado

De Goya a Miquel Barceló

Río de Janeiro. - Las obras más representativas del grabado español en los dos últimos siglos están entre las 5.000 piezas de una gigantesca muestra de grabados inaugurada esta semana en Río de Janeiro, dijo el conservador José Miguel Medrano, responsable de la muestra.

"Hemos traído a Río de Janeiro 43 obras que representan a los principales grabadores españoles en los dos últimos siglos, desde Goya hasta Miquel Barceló", explicó Medrano, quien es miembro del Gabinete de Estudios de la Calcografía Nacional de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando (Madrid).

Entre los clásicos españoles expuestos en Río de Janeiro por la Calcografía Nacional de España figuran Francisco de Goya, Mariano Fortuny, Ricardo Baroja, José Gutiérrez Solana, Pablo Picasso, Joan Miró y Salvador Dalí.

También integrarán la muestra "Maestros españoles y el grabado" obras de Antonio Clavé, Eusebio Sempero, Antoni pies, Eduardo Chillida, Antonio Saura, Rafael Canagar y Miquel Barce-

"Son los grandes maestros del

Grabados de Salvador Dalí serán expuestos en Brasil.

grabado español y escogimos las obras que permiten al público hacer un verdadero repaso por el grabado español", explicó Medrano

La muestra es una de las 70 exposiciones que estarán en Río de Janeiro hasta el próximo día 26 en "Río Grabado", un evento que se realiza por primera vez y con el que la Secretaría municipal de Cultura aspira convertir a la ciudad en una de las principales referencias internacionales de esta técnica artística. (EFE)